



基山っ子 第12号

令和7年2月13日
基山町立基山小学校
校長 天野 雄二
☎92-2431

学校教育目標 「**きたえ やりぬき まなびあう**」
～夢いっぱい基山っ子！ 笑顔であいさつ・笑顔でありがとう～

卒業式まで1か月、6年生が登校するのは残り19日です。

先週は寒波の影響で寒くてたまらなかったのですが、子供たちには関係ありません。雪が降れば雪で遊び、晴ればドッジボール、鬼ごっこ、なわとびと元気いっぱいです。

「挨拶しない、宿題しない、ルールを守れない、そんなスポーツ選手は誰も応援しません。」これは、サガン鳥栖 SRO の高橋義希さんが、小学生のときに先生に言われた言葉だそうです。

1月9日、6年生対象の「夢 講話」でミスターサガンと言われた高橋さんの講話の一説です。夢や目標をもつ大切さ、夢や目標に向かって努力する大切さについて学ぶことができました。高橋さんの話で夢をもつことの意義を学んだことと思います。

「夢や目標をもち、叶えようとすると、努力の仕方や取り組む姿勢が変わってくる。仮に夢が叶わなくても、自分自身が成長する。」

6年生の真剣に聞く表情からも、高橋さんの話に感銘を受けたことは明らかでした。(裏面参照)

☆遅刻・欠席の場合は8時頃までに連絡を

お子様が家を出たのに学校に来ていないという場合、お子様が事件・事故に巻き込まれた可能性を否定できません。本校では、保護者様からの連絡がなく、8時15分までに登校していない場合は児童の所在確認をするために電話連絡しています。以下の通り、ご協力をお願いいたします。

①遅刻・欠席場合、8時までにまなびポケットで連絡をお願いします。

※始業時刻は、8時15分ですが、担任は8時頃にまなびポケットをチェックしてから、学級の子供たちの様子を見たり、提出物をチェックしたりしています。そのため8時以降のまなびポケットの欠席確認はできない場合が多いです。

②8時以降は電話で遅刻・欠席の連絡をお願いします。

※8時以降にまなびポケットで連絡いただいた場合は確認できず、お電話で確認させていただくことがあります。

遅刻・欠席の場合は8時15分までに連絡をお願いいたします。なお、遅刻の際、病院の受診等で12時過ぎの登校となる場合は、給食の準備もありますので、12時までに学校に連絡いただくとありがたいです。

通学時間帯の通学路『横断歩道』ではご注意を

道交法第38条(横断歩道等における歩行者等の優先)第1項によると

車両等は、横断歩道等に接近する場合には、横断しようとする歩行者や自転車(以下、歩行者等)がいないことが明らかな場合を除き、横断歩道等の手前で停止することができる速度で進行しなければならない。横断中またはこれから横断しようとする歩行者等がいるときには、横断歩道等の手前で一時停止して、その通行を妨げないようにしなければなりません。

特に通学時間帯の通学路の信号がない横断歩道におきましては、

- ・横断歩道の手前では徐行が原則
- ・歩行者等が横断歩道周辺にいるときは必ず停止と、なるでしょう。

歩行者のマナーとして「手を挙げて、横断する意思表示をする」こともこれまで通り学校で指導していきます。ご家庭でもお子様とご確認ください。

また、横断歩道の前後5m以内は駐停車禁止です。さらに、**学校内では最徐行**です。保護者、地域の皆様のご協力をお願いいたします。

3月の行事

- 3日(月) 特別校時 ～24日
スクールカウセリング
- 4日(火) 全校5時間授業 安全点検の日
- 7日(金) お祝い給食(6年)
- 8日(土) 体育館ワックスかけ
体育館使用停止(～14日 17:00)
- 11日(火) 全校5時間授業 地区児童会
- 12日(水) 新入学児フリー見学会
- 13日(木) 4時間授業(1～4、6年)
卒業式準備 5年下校 15:15
- 14日(金) 卒業式 1～4年自宅学習日
- 21日(金) 全校5時間授業 給食最終日
- 24日(月) 修了式 辞任式 通知表渡し
3時間授業 教室作り(5年)
- ※4/7(月) 令和7年度始業式 赴任式

3学期も、子供たちの学習に様々なご支援をいただいています。
本当にありがとうございます

防煙教室 6年 1/27



学校薬剤師の菊竹先生にご指導いただきました。煙草の害と薬物の怖さを学びました。

基山町盆踊り 3年 1/21



基山学の一環の「基山町盆踊り」を3年生に指導いただきました。これは基山町社会福祉協議会の赤い羽根募金の還付金のご支援を受け、開催してもらいました。創作劇などを主催されている福永真理子先生にご指導いただきました。

「お米作りに学ぼう」5年総合 1/21



天野商事の天野龍様、田中直人様をゲストティーチャーとしてお迎えし、授業をしていただきました。美味しく食べる方法や米は経済的であり健康的であることを学びました。

さらに、甘酒の効果についても教えていただき、スポーツ選手が飲んでいることも紹介いただきました

警察講話 3年 1/17

基山交番から2名の警察の方に来ていただき、警察の仕事の紹介をしてもらいました。3年生の社会科「警察の仕事」の学習です。実際にパトカーに乗車したり、マイクで話したりする体験ができました。

警察の装備品の説明では、実物を提示していただき警棒やチョッキなどの説明がありました。実際にチョッキを触らせてもらい、子供たちはチョッキが堅くて驚いていました。



サガン鳥栖 【ウイントスくんと挨拶運動】・【夢 講話 6年】 1/9

ウイントスくんとミスターサガンの高橋義希さんと一緒にあいさつ運動をしました。子供たちも大喜びで、元気に挨拶ができていました。



1時間目、高橋義希さんに「夢 講話」と題して授業をしていただきました。高橋さんのこれまでの歩みと、「プロサッカー選手になる夢」をもったきっかけと努力してきたことについて話していただきました。